

## Reventin-Vaugris

# Citee adhère au collectif national La Déroute des routes

Par **Le Dauphiné Libéré** - 23 déc. 2022 à 16:42

Le collectif national La Déroute des routes milite pour un moratoire “contre tous les projets autoroutiers et routiers, dispendieux, dangereux et bien souvent inutiles”. Une cinquantaine d’associations adhère à ce mouvement depuis le début d’année. L’association reventinoise Citoyens et environnement (Citee) s’unit à cette démarche pour dénoncer le tout-routier, avec en toile de fond son désaccord avec l’implantation Centre du futur demi-échangeur autoroutier dans la commune. Pour appuyer l’action du collectif national, Citee a organisé, ce samedi 17 décembre, un rassemblement aux environs de la RN 7, de la RD 131 et du chemin du Lavoir. Malgré un froid piquant, une quarantaine de personnes, adhérents et sympathisants, se sont jointes au mouvement. Martine Jamain, la présidente, a remercié tous ceux qui soutiennent la cause. « Les consignes de sécurité préconisées par la gendarmerie ont été respectées. D’ailleurs, la brigade de Saint-Clair-du-Rhône est venue contrôler la parfaite légalité de l’action. Citee restera aussi active que possible auprès des élus reventinois, pour combattre la fracture du village et préserver l’avenir de Reventin-Vaugris. »

---

Renseignements sur [www.citee-vallee-du-rhone.com](http://www.citee-vallee-du-rhone.com).

---